

# BROADCAST

## Dekatkan Diri Dengan Ulama Komandan Kodim Demak Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Muhammad Makruf - [DEMAK.BROADCAST.CO.ID](http://DEMAK.BROADCAST.CO.ID)

Oct 2, 2023 - 09:10



*Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan momentum yang sangat istimewa bagi umat Islam di seluruh dunia. Yang diperingati pada tanggal 12 Rabiul Awal setiap tahunnya.*

DEMAK – Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan momentum yang sangat istimewa bagi umat Islam di seluruh dunia. Yang diperingati pada tanggal 12 Rabiul Awal setiap tahunnya. Dengan adanya kegiatan Maulid Nabi Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto , S.E, M.Si ,M.M menghadiri acara

peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW dalam rangka mendekatkan diri dengan para Ulama, Kegiatan tersebut dilaksanakan di Kantor PCNU Kabupaten Demak, Minggu (01/10/2023) Malam. Hadir dalam giat tersebut adalah Bupati Demak diwakili Sekda Bapak Akhmad Sugiharto, ST. MT, Dandim Demak Letkol Kav Maryoto, S.E, M.Si, M.M, Kapolres Demak diwakili Kabagops Kompol Sonhaji, SH, Direktur RSI NU Demak Dr. H. Abdul Aziz M.H Kes M. K.M ARS, PWNU Provinsi Jateng K.H Muhammad Muzammil, Penasehat MUI Kabupaten Demak Drs. KH. Muhammad Asyiq, Rois Suriah NU Kabupaten Demak KH. Zainal Arifin (Gus Zen), Ketua Muslimat NU Provinsi Jateng Ibu Ida Nur Sa'adah, S.Pdi .MH, Ketua PCNU Demak H. Muhammad Aminuddin, Ketua Pengasuh Ponpes Al Islah KH. Ali Mashar, Pengasuh Ponpes Assujudiyah KH. Munawar Sujjud, dan tamu undangan +-50 Orang. Letkol Maryoto dalam hadirnya mengungkapkan bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H yang dihadiri tokoh agama dan warga masyarakat itu merupakan salah satu wahana meningkatkan tali silaturahmi antar umat Muslim juga sebagai pengingat untuk selalu mendekatkan diri kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa. "Alhamdulillah dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, kita dapat bersilaturahmi serta mempertebal keimanan kita dan meningkatkan ukhuwah islamiyah," ungkap Letkol Maryoto. Letkol Maryoto lanjut menerangkan bahwa Maulid Nabi sangat berharga bagi seluruh umat Islam. Perayaan ini menjadi ajang untuk mengenang jasa-jasa serta ajaran-ajaran yang telah ditinggalkan oleh Nabi Muhammad SAW. Melalui perayaan ini, seluruh umat Islam diingatkan untuk menjadikan teladan Nabi Muhammad SAW sebagai petunjuk dalam menjalani kehidupan di dunia. "Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW memiliki makna penting bagi umat Muslim. Sebagai momen untuk meneladani nilai-nilai dan ajaran Rasulullah SAW yang diberikan untuk umatnya dalam menjalani kehidupan ibadah maupun bermuamalah," terang Dandim